



Mercredi, le 21 octobre 2020

Chers parents,

Le vendredi 30 octobre prochain, nous fêterons l'Halloween à l'école de la Colline. Pour cet événement spécial, les enfants auront la possibilité de se costumer.

Cependant, il sera important que votre enfant soit costumé dès son arrivée à l'école. De plus, les masques et les accessoires non violents seront permis, mais uniquement à l'intérieur de la classe.

Durant cette journée, les enfants auront le privilège de participer à diverses activités rassembleuses telles que *Devine le son*, un concours de dessin ainsi qu'un film en fin de journée. Ces activités seront organisées par les enseignants (es) et elles auront lieu à l'intérieur des « bulles-classes ».

Afin d'assurer la sécurité des élèves qui ont des allergies et de respecter les mesures sanitaires, l'envoi de friandises à l'école est INTERDIT. L'école offrira un sac de bonbons ainsi qu'une collation spéciale à votre enfant. Ces mesures sont instaurées afin de protéger la santé de tous.

Merci de votre habituelle collaboration.

Le comité Halloween